
Résultats Enquête et Informations Durbon 
 
Bonjour à vous toutes et tous, 
 
Je tiens premièrement à vous remercier chaleureusement pour votre participation à l’enquête que nous 
avons lancée sur les personnes souffrant d’électro-hypersensibilité et de chimico-sensibilité. Nous 
sommes ravis du grand nombre de participants et nous vous remercions pour les nombreux messages 
d’encouragement que vous nous avez envoyés ! Nous sommes désolés pour le temps qu'il nous a fallu 
pour publier les résultats. 
 
Vous trouverez sur ce lien en exclusivité les résultats détaillés de l'enquête. Nous sommes en 
préparation d’un document de synthèse qui sera présenté en Conférence de Presse début Novembre. 
N’hésitez pas à nous envoyer vos remarques et commentaires.  

http://asso-zonesblanches.org/index.php/enquete/les-resultats-de-lenquete/ 
 
Malgré le peu de communication que nous avons fait cette année, le projet de zone blanche à Durbon 
sur la commune de Saint-Julien-en-Beauchêne dans les Hautes-Alpes avance ! 
 
Et j’ai le plaisir de vous annoncer l’arrivée de notre première salariée, Marie-Noëlle Bollinger, que 
vous pourrez contacter sur ce mail. Elle sera en charge du projet Durbon et son arrivée que nous 
attendons depuis longtemps permettra à l’association et au projet de se développer ! 
Depuis 2017, nous avons bien avancé sur les négociations avec la CAF (l’actuel propriétaire du site) 
pour acquérir le domaine de Durbon, la direction de la CAF a changé entre temps et cela a repoussé à 
nouveau la signature d’un compromis mais nous sommes très confiants pour une signature prochaine, 
avant le début de l’année 2019. 
 
Afin de vous présenter plus en détails le travail effectué, pour discuter ensemble des résultats de 
l’enquête et réfléchir en groupe aux suites du projet, je vous invite à participer à la prochaine 
Assemblée Générale de l’Association Zones Blanches : 

Samedi 24 Novembre,  
de 11h à 17h, 
à Romans-sur-Isère  
dans un espace protégé des ondes électromagnétiques, sans WIFI, ni téléphones portables, ni parfums 
de synthèse pour les personnes chimico-sensibles. 
 
Nous vous enverrons prochainement une convocation avec plus d’informations sur le lieu, l’ordre du 
jour, etc 
 
Comme vous pouvez l’imaginer, l’embauche d’une salariée est un vrai défi pour l’association, 
nous avons obtenu avec des fonds européens  50% du poste mais le reste est difficiles à obtenir de la 
part de collectivités qui ne reconnaissent toujours pas ni l’EHS ni la MCS !  Nous faisons donc appel à 
votre implication pour pérenniser son poste, si 100 personnes font un don mensuel de 20 €, nous 
pourrons financer complétement son embauche ! 
 
Vous pouvez faire un don sur ce site : https://www.helloasso.com/associations/association-zones-
blanches/formulaires/1 
Ou par courrier avec le formulaire à  
Michèle Rivasi, présidente de l'Association Zones Blanches 
9 avenue du champ de mars 
26000 Valence 
 
Je vous souhaite une belle journée, 
Bien à vous, 
Michèle Rivasi, présidente de l’Association Zones Blanches 
Association Zones Blanches 
www.asso-zonesblanches.org 
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